
 
a) Herr Krapp fragt nach dem Sachstand der Nummer 108 „Bau eines 

Ölabscheiders am Betriebshof“. Herr Faubel antwortet, dass diese Maßnahme 
von einem  ehemaligen Mitarbeiter des Fachbereichs Tiefbau betreut wurde. Der 
Fachbereich Gebäudewirtschaft wird sich der Thematik annehmen, so dass die 
Maßnahme demnächst abgeschlossen werden kann. 

 
 Anmerkung der Verwaltung: Die Arbeiten wurden vor geraumer Zeit 

abgeschlossen. Zudem erfolgte die Abnahme durch einen Sachverständigen. Bei 
dieser Abnahme wurde ein Mangel festgestellt, dessen Beseitigung offenes 
Wetter erfordert. Da keine Gefahr im Verzug ist, wurde vereinbart diesen Mangel 
im Frühjahr zu beseitigen. 

 
b) Herr Krapp erkundigt sich, wann mit der Wiedereröffnung der Turnhalle 

Jahnstraße gerechnet werden kann (Nummer 181 „Energetische Sanierung der 
Turnhalle Jahnstraße“). 

 
 Diesbezüglich führt Herr Wuttke aus, dass die Lieferung der Elemente für die 

Fußbodenheizung in der 51. Kalenderwoche vorgesehen ist. Erst nach Abschluss 
aller noch vorgesehenen Bodenarbeiten ist eine Inbetriebnahme möglich. Vor 
Mitte Januar ist mit einer Wiedereröffnung nicht zu rechnen.  

 


